

Piden a Lilly Téllez seguir con Frente Opositor

Líderes y figuras políticas del PAN lamentaron la decisión de la senadora Lilly Téllez de no continuar en el proceso de selección del abanderado del Frente Amplio por México, y le pidieron continuar aportando a la Oposición.

Marko Cortés, líder nacional del PAN, reconoció que la participación de Lilly Téllez causó "revuelo positivo en la opinión pública" y le pidió seguir aportando para corregir el rumbo del País.

Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados y aspirante presidencial del PAN, lamentó la decisión de Téllez y le deseó suerte. "Querida Lilly Téllez, lamento tu decisión. Aportaste una visón firme, valiente e informada, a favor de un auténtico



cambio y en contra del actual régimen autoritario y de pésimos resultados que estamos padeciendo las y los mexicanos. Te deseo el mayor de los éxitos en lo que decidas emprender. Un abrazo con afecto", escribió Creel en sus redes sociales.

Xóchitl Gálvez, senadora del PAN y también aspirante del Frente Amplio por México, pidió a su compañera de bancada no bajarse de la contienda porque "esta lucha

contra el autoritarismo necesita de tu congruencia y fortaleza".

El expresidente Felipe Calderón lamentó el anuncio y pidió a los organizadores del proceso interno del PAN, PRI y PRD a atender las observaciones que planteó la senadora. "Este es un anuncio muy lamentable. Muchas de las observaciones de la senadora Lilly Téllez son serias y deben atenderse, en bien de la seriedad, legitimidad y legalidad del proceso. Los organizadores deben abocarse a ello de inmediato.

https://www.reforma.com/piden-a-lilly-tellez-seguir-con-frente-opositor/ar2630961